



Weiterstadt, den 20.05.2018

Liebe Schulradelfreunde
der Albrecht-Dürer-Schule,

am 3. Mai, wurde auf dem Kongress der Arbeitsgemeinschaft Nahmobilität Hessen (AGNH), der vierte Wettbewerb Schulradeln, durch den Hessischen Verkehrsminister Tarek Al Wazir, offiziell eröffnet.

Nach unseren Erfolgen in den letzten Jahren - **wir waren immer unter den stärksten Teams in Hessen** - wird sich die Albrecht Dürer Schule selbstverständlich auch 2018 wieder am Schulradeln beteiligen.
<https://www.stadtradeln.de/weiterstadt/> → Team: Albrecht Dürer Schule Weiterstadt



STATEMENT DES TEAMKAPITÄNS:

***Dürer fährt Rad!** - So haben wir als Albrecht Dürer-Schule unsere Teilnahme am Schulradeln 2018 überschrieben. Das Fahrrad erfährt eine Renaissance. Engagement für mehr Klima- und Umweltschutz und ein bewussteres Mobilitätsverhalten zeigen Wirkung, auch in Weiterstadt.*

„Achtsam handeln“ ist Teil des Leitbildes unserer Schule.

Wir brauchen weniger „Elterntaxi“! - Auf dem Weg in die Schule, zu unseren Freunden oder in den Verein, mit dem Fahrrad sind wir unabhängig und eigenständig mobil. Radfahren ist gesund und ist das kostengünstigste Verkehrsmittel. Radfahren ist cool!

Was wir aber brauchen sind: eine fahrradfreundliche Infrastruktur, sichere Radwege, mehr Fahrradstraßen, einen verkehrsberuhigten Sport- und Schulcampus und geeignete Abstellanlagen für unsere Räder, überall in Weiterstadt.

Euer Teamkapitän

Die Albrecht Dürer wird Fahrradschule

Unser Ziel ist es, mit noch mehr Schülerinnen und Schülern, mit **noch mehr Klassen** (am besten alle), Lehrerinnen und Lehrern und auch mit noch mehr Eltern und Freunden unserer Schule an den Start gehen. Und wir wollen **noch mehr Kilometer** sammeln.

Stichwort: Team- Newsletter

Als Organisationsteam möchten wir Euch selbstverständlich wieder mit einem **Team- Newsletter** auf dem Laufenden halten und Euch ab heute, in unregelmäßigen Abständen aufs „Schulradeln 2018“ einstimmen und Euch mit interessanten Informationen rund ums Thema Fahrrad, Lust aufs Radfahren zu machen.

 **Newsletter abbestellen???** - Kurze Mail genügt: ackermann.seb.ads@t-online.de



Wer kennt die neuen Fahrradständer am Eingang Klein-Gerauer Weg?

Ich hatte euch von der Zusage des Kreises berichtet, Teile der Anlage zu überdachen. Zwar wurden auch bereits Vorrichtungen zur Montage installiert. Jetzt gab es aber plötzlich Bedenken wegen der Kosten.

Ideen gefragt!

Lasst uns gemeinsam überlegen wie wir an eine Überdachung kommen.

Die beste Schulaktion zum Fahrradfahren – ein Thema für die Projektwoche?

Neben den eifrigsten Radlerinnen und Radlern suchen wir auch die beste Fahrradaktion unter dem Motto „Lenken und Denken – Fahrrad trifft Schule“. Gesucht sind innovative, witzige und kreative Aktionen, wie ihr Fahrrad und Schule verbindet. Das kann sportlich, künstlerisch, wissenschaftlich oder auch mal ganz quer gedacht sein. Hauptsache ist, das Fahrrad steht im Mittelpunkt!

Nutzt die Projektwoche!



Noch 90 Tage bis zum Start – aber ab jetzt geht's los!

Weiterstadt „Stadtradelt“ vom **18. August bis 07. September 2018**, d.h. wieder nach den Sommerferien. Dieses Jahr haben wir aber nach den Ferien 2 Wochen Zeit, um die neuen Klassenteams zu melden. Wie im letzten Jahr möchten wir die Anmeldung dieser Klassenteams einheitlich gestalten. Wie das dann konkret geht, erklären wir im nächsten Team-Newsletter.

Ideen und Multiplikatoren gesucht – Schüler, Lehrer, Eltern – Alle!!!!

Was wir ab jetzt brauchen sind jede Menge guter Ideen für die Schulaktion, Klassenaktionen für die aktive Phase - Schulfest, Fahrradflohmart im neuen Schulhof, Wandertage mit Rad, Schülerradroutenplaner, Fotowettbewerb zum Thema.

Wer dreht uns ein tolles **Video zum Schulradeln 2018** - „Dürer Fährt Rad“?

Und wir brauchen ab heute Lehrer/innen, Eltern, Großeltern und Freunde als engagierte Multiplikatoren und Unterstützer, als Ideengeber, Spender. – Einfach melden unter: ackermann.seb.ads@t-online.de

Vormerken! 18.8.18 – Auftakt Event und VeloFlohmart im neuen Schulhof

Essen und Trinken, Fahrrad Flohmart, Langsam Radelparcour, Fahrradcodierung, Workshop Fahrradwerkstatt, Einrad- und Hochrad fahren und viele Ideen mehr rund ums Thema Fahrrad.

Aktueller Tipp rund ums Rad:



Einstimmung auf Schulradeln – 2018 wird der Kreis Groß-Gerau in Kooperation mit den Städten und Gemeinden und dem Sportkreis Groß-Gerau einen **autofreien Sonntag** organisieren.

“Der Kreis rollt“ - Die Veranstaltung findet am **27. Mai 2018** stattfinden - Spaß ist garantiert!

Mehr INFO: <http://www.der-kreis-rollt.de/startseite.html>

Viel Spaß beim Lesen unseres Newsletters

Euer Teamkapitän
Joachim Ackermann